Les journées de la francophonie, une nouvelle fois à Cuba



La Havane, 5 mars, (RHC).- Les journées de la francophonie seront une nouvelle fois célébrées à Cuba à partir de vendredi et durant tout le mois de mars.

Elles prévoient des manifestations artistiques et des colloques non seulement à La Havane mais encore à Santiago de Cuba, la seconde ville de notre pays, et à Matanzas, à une centaine de kilomètres à l'Est de notre capitale.

Parmi les attraits de cette édition des journées de la francophonie figurent les journées du cinéma et la première à Cuba de films français, québécois, algériens et tunisiens. Il y aura aussi la présence de Miko Guillaume, dessinateur de mode haïtien, et la présentation du duo suisse, Pêcheurs de Rêves.

Source: ACN.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/156677-les-journees-de-la-francophonie-une-nouvelle-fois-a-cuba$



Radio Habana Cuba